

# *France : Solidarité croissante après l'attaque de l'ambassade de Cuba*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 27 juillet (RHC) Des personnalités françaises ont exprimé mardi leur solidarité avec Cuba après un attentat aux cocktails Molotov contre le siège de l'ambassade de la nation caribéenne à Paris. Dans la nuit du 26, deux individus ont lancé trois cocktails Molotov contre la mission cubaine et deux d'entre eux ont frappé la façade et l'entrée de l'édifice. Le personnel cubain a éteint le feu. Le président du groupe France Insoumise, à l'Assemblée nationale (Parlement), le socialiste Jean-Luc Mélenchon, a qualifié le fait d'incroyable et de méprisable, et a affirmé qu'il était motivé par la haine meurtrière des États-Unis. contre Cuba.

De son côté, le député et président du groupe d'amitié France-Cuba à l'organe législatif, François Michel Lambert, a déclaré que l'attaque avait eu lieu alors que les diplomates et leurs enfants étaient à l'intérieur de l'édifice.

"Au nom du groupe, je dénonce cet acte et j'apporte tout notre soutien à nos amis", a-t-il souligné.

Le secrétaire national du Parti communiste français, Fabien Roussel, a qualifié l'attentat d'odieux.

"Alors que le peuple cubain souffre du blocus imposé par les Etats-Unis, la diplomatie est attaquée", a déclaré Roussel en exprimant sa solidarité.

image not found or type unknown



**Photo : Fichier/RHC**

Le journaliste et politologue hispano-français Ignacio Ramonet (photo) a écrit sur Facebook : "Nous dénonçons avec la plus grande fermeté l'odieux attentat terroriste perpétré contre l'ambassade de Cuba à Paris ce matin".

"Laissez vivre Cuba ! A bas le blocus ! Viva Fidel !" a-t-il ajouté sur ce réseau social.

L'ambassadeur de Cuba dans la nation européenne, Elio Rodriguez a souligné les nombreux messages de soutien et de solidarité reçus de la part de représentants politiques, intellectuels, syndicalistes, solidaires et cubains résidant en France.

Le ministère français des Affaires étrangères a annoncé ce mardi l'ouverture d'une enquête judiciaire pour toute la lumière soit faite sur l'attentat terroriste.

(Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/265215-france-solidarite-croissante-apres-lattaque-de-lambassade-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**